

Vendredi 10 juin 2011

Une bonne nouvelle pour l'Hôpital d'Argenteuil



Je me réjouis de la décision du Comité National d'Organisation Sanitaire et Social qui s'est prononcé en faveur de la poursuite de l'activité de rythmologie cardiaque de l'Hôpital d'Argenteuil.

J'avais été saisi récemment par la CGT de l'Hôpital d'Argenteuil du risque qui planait à nouveau sur ce service, malgré mon entrevue avec Claude EVIN, Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé d'Ile de France.

Mercredi dernier, lors des questions au Gouvernement, je suis allé aussitôt m'entretenir avec **Xavier BERTRAND, Ministre de la Santé**, afin de lui demander d'intervenir immédiatement sur ce dossier. Suite à cet entretien, j'ai été en relation étroite avec ses services qui se sont promptement saisis de ce dossier.

Il faut rappeler qu'à l'origine, l'avis du Comité National d'Organisation Sanitaire et Social ne devait pas être favorable à la poursuite de l'activité de rythmologie cardiaque à Argenteuil. Visiblement, mon intervention auprès du Ministre aura certainement aidé à ce que ce comité puisse revoir en toute urgence sa copie.

Désormais, la décision finale revient au Ministre de la Santé, que je reverrai dès la semaine prochaine, afin de m'assurer, comme je l'avais fait en son temps pour le service de radiothérapie, de la pérennité définitive du service de cardiologie-rythmologie. Je ne manquerai pas de vous tenir informés.

Par Georges Mothron

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)